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Können Sie die Situation in ihrem Hospital beschreiben? 
Momentan ist sie gut, wir bekommen fast alle der 
benötigten Arzneimittel und wir sind besser besetzt als 
noch kurz zuvor. 
 
Wie lange wird das Krankenhaus schon von humedica 
unterstützt? 
Seit gut einem Jahr. 
 
Gab es seit dieser Zeit Veränderungen im Hospital? 
Ja, es gab sehr viele Veränderungen seit wir von 
humedica unterstützt werden. Vor allem gab es viele 
Verbesserungen im Bereich der Arzneimittel und Essen 
für die Patienten. Dies waren zuvor die größten 
Probleme für uns. Vorher konnten die Patienten keine 
Behandlung bekommen ohne dafür bezahlen zu 
müssen. 
 
Welches ist der größte Einfluss von humedica? 
Die Arzneimittel, die wir von humedica bekommen, 
haben eine sehr gute Qualität und eine lange 
Haltbarkeit, das hilft uns und den Patienten sehr. 

 
Was denken Sie über Weiterbildungsmaßnahmen wie diese? 
Der Workshop ist sehr gut! Wir haben viele Ideen bekommen wie man Arzneimittel richtig lagert 
und den Umgang mit ihnen verbessert. 
 
Waren die Themen interessant für Sie? 
Sie sind sehr interessant und wir haben viel gelernt. Wir werden nun diese Dinge umsetzten, sie 
sind sehr hilfreich. 
 
Wie können Sie das Gelernte in Ihrer Arbeit umsetzten? 
Wenn wir zurück in dem Hospital sind, werden wir das Gelernte und die neuen Ideen mit Kollegen 
teilen und weitergeben. Dass wir das können, dafür sind wir humedica sehr dankbar, sie machen 
eine wunderbare Arbeit hier in Simbabwe. 


